

Des reporters argentins se mobilisent contre les licenciements et la fermeture de médias



Buenos Aires, 6 juin (RHC)- Des travailleurs de la presse de l'Argentine ont commencé aujourd'hui des journées de mobilisation et de lutte à l'approche de la Journée Nationale du Journaliste.

Ils condamnent les licenciements de collègues et la fermeture de plusieurs médias.

Dans une convocation, les journalistes de syndicats dont la Fédération Argentine de Travailleurs de la Presse, de la Fédération des Travailleurs de la Culture et de la Communication ainsi que du Cercle Syndical de la Presse et de la Communication de Córdoba, ont annoncé qu'ils défendront, au cours des protestations, le Statut de Journaliste professionnel et les conventions collectives de travail.

Au cours de ces journées de mobilisation, ils organiseront aussi une grève générale et ils élaboreront un plan de lutte contre la réforme de l'emploi, pour la liberté d'expression et pour le droit à l'exercice de la

profession sans pressions politiques ou économiques.

Aujourd'hui, la Table Nationale de Travailleurs de la Presse présentera au Congrès argentin un rapport sur la situation difficile que traverse ce secteur avec plus de 3000 licenciements, des fermetures de médias, la persécution contre les syndicats et la précarité de l'emploi dans tout le pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/163938-des-reporters-argentins-se-mobilisent-contre-les-licenciements-et-la-fermeture-de-medias>



Radio Habana Cuba